

Construyen vivero para ayudar a reforestar al cantón

julio 24, 2020



Por Angie Ramírez | alajuelitasoy@gmail.com

Por primera vez Alajuelita contará con un vivero municipal, mediante el cual se podrá obtener plantaciones que ayuden a reforestar zonas de riesgo y deslizamiento, así como para contribuir al rescate de espacios públicos en el cantón.

El proyecto se da ya que el cantón cuenta con aproximadamente 400 metros de la desembocadura del río María Aguilar, por lo tanto fue tomado en cuenta de la iniciativa que busca rehabilitar el Corredor Biológico Interurbano de dicho río.

El vivero, ubicado en un lote municipal cerca del Cementerio Municipal, ha tenido una inversión de ₡25 millones en gastos de estructura, logística, capacitaciones y herramientas.

¿Qué tiene el vivero?

- **Una casa sombra:** de 10m x 7m, donde se van a hacer los abonos y compostaje.
- **Un invernadero:** de 10m x 8m, al que se le va a colocar un sistema de riego automatizado.
- **Estructura,** donde estarán los bancales (lugar donde se colocan los árboles de más de 1.5m).
- **Bodega**
- **Zona de abonos**
-

La construcción incluyó un componente de bajo impacto ambiental, por lo cual se optó por utilizar bambú como material constructivo.

«Queremos que el vivero se convierta en un aula abierta verde para que tanto las comunidades como las escuelas puedan capacitarse ahí, y empezar a crear una cultura verde», explicó Keylin Mena, encargada del proyecto y funcionaria del municipio, quien explicó aunque por ahora se cuentan solo con árboles, próximamente se tendrán plantas ornamentales.

El mantenimiento será dado por funcionarios de la municipalidad, razón por la cual se capacitaron a tres trabajadores en conocimientos de: manejo de vivero, germinación, plantación por semilla y estaca, bambú, compostaje y abonos; y aún están pendientes otras capacitaciones que serán dadas por Instituto Nacional de Aprendizaje (INA).

De acuerdo con Mena, en el futuro se espera poner polinizadores, para atraer especies como colibríes, mariquitas, abejas, entre otros, «para que la trama verde empiece a crecer no solo en árboles, sino en color».

Este jueves 23 de julio el proyecto del vivero recibió una donación de 8400 y se espera empezar a utilizarlos en cinco sitios del cantón ya identificados para su reforestación.

La inversión de este vivero se da gracias al financiamiento del Fondo Mundial para el Ambiente (GEF, por sus siglas en inglés) y el apoyo técnico del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Si usted desea conocer más sobre este proyecto puede escribir a:
proyectos@munialajuelita.go.cr